

Ressort: Entertainment

Shakira benötigt keine Hilfe für ihr Makeup

Los Angeles, 14.06.2013, 07:31 Uhr

GDN - Popsängerin Shakira braucht keine Hilfe für ihr Makeup. "Ich bin einer der wenigen, die keinen Maskenbildner haben", sagte die 36-Jährige der US-Webseite "Access Hollywood".

Die gebürtige Kolumbianerin erklärte weiter, dass sie für ihr Makeup seit Beginn ihrer Karriere täglich selbst Sorge und nur selten Hilfe benötige. "Immer, auch für meine Musikvideos und Fotos." Kürzlich erst erklärte Shakira, dass sie auf ein natürliches Aussehen setze und versuche, so wenig Kosmetikprodukte wie möglich zu verwenden. "Manchmal rolle ich nur meine Wimpern und benutze überhaupt keine Wimperntusche." Im Moment ist Shakira einer der Juroren bei der Castingshow "The Voice"-USA, bekannt wurde sie durch Hits wie "Whenever, Wherever" und "Hips don't lie".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15825/shakira-benoetigt-keine-hilfe-fuer-ihr-makeup.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619